

PAUL TREMBLAY

M. Paul Tremblay est né à Chicoutimi, Québec, le 6 juillet 1914. Il est diplômé de l'Université de Montréal (B.A., L.L.B. et L.Sc.Soc.) et a fréquenté l'Université McGill et l'Université George Washington. Il est membre du Barreau de la Province de Québec et a pratiqué le droit à Montréal.

En 1940, M. Tremblay est entré au Ministère des Affaires extérieures et a été affecté aux missions diplomatiques du Canada à Washington de 1943 à 1946, à Santiago de 1946 à 1949, à La Haye de 1951 à 1954 et, à titre de Ministre-Conseiller de la délégation canadienne, auprès du Conseil de l'Atlantique Nord et de l'Organisation du Conseil économique européen, à Paris, de 1954 à 1957. En 1959, M. Tremblay fut nommé Ambassadeur du Canada au Chili et en 1962, il fut nommé Représentant permanent auprès des Nations Unies à New York, avec le rang d'Ambassadeur. En 1965, il fut nommé Délégué canadien à la 37e session prolongée de l'ECOSOC. En 1966, M. Tremblay fut nommé Ambassadeur du Canada en Belgique et au Luxembourg ainsi qu'auprès de la Communauté européenne du charbon et de l'acier, de la Communauté Economique Européenne et de l'Euratom. Il est rentré au Canada en 1970 pour y occuper le poste de Sous-secrétaire d'Etat associé aux Affaires extérieures.

M. Tremblay est marié et père de trois enfants.

1970
1971
1972
1973
1974
1975
1976
1977
1978
1979
1980
1981
1982
1983
1984
1985
1986
1987
1988
1989
1990
1991
1992
1993
1994
1995
1996
1997
1998
1999
2000
2001
2002
2003
2004
2005
2006
2007
2008
2009
2010
2011
2012
2013
2014
2015
2016
2017
2018
2019
2020
2021
2022
2023
2024
2025